

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Navarra presidirá el Grupo de Trabajo de Asociaciones nacionales de Consumidores

Así se acordó en la conferencia sectorial de consumo celebrada ayer, 15 de marzo

Viernes, 16 de marzo de 2012

Navarra presidirá a lo largo de esta legislatura el grupo de trabajo de Asociaciones nacionales de Consumidores. Así se acordó en la conferencia sectorial de consumo celebrada ayer, 15 de marzo, en Madrid, coincidiendo con el Día Mundial de los Derechos de los Consumidores.

La Conferencia Sectorial de Consumo, estuvo presidida por la Ministra de Sanidad, Asuntos Sociales e Igualdad, Ana Mato. En representación de la consejera de Política Social, Igualdad, Deporte y Juventud, Elena Torres, acudió el director del Servicio de Consumo y Arbitraje, César López de Dios.

En el seno de la conferencia se ratificaron los acuerdos adoptados por la Comisión de Cooperación de Consumo, celebrada el 23 de febrero, y entre ellos, la presidencia de Navarra del Grupo de Trabajo de Asociaciones de Consumidores, dependiente de la Comisión de Cooperación de Consumo, así como la participación de Navarra en la Comisión de estudio de la implantación de una red nacional de laboratorios de consumo, de la que forman parte cinco comunidades autónomas.

La ministra Ana Mato, en su calidad de presidenta de la Conferencia Sectorial, informó de las políticas que en materia de consumo quiere impulsar el Gobierno de España, de los cambios normativos que desea promover y de las directivas europeas en tramitación sobre esta materia.